

Madrid, 7 de febrero de 2023

La Declaración de Lima sobre el Dolor Infantil, firmada en el marco del XIV Congreso Latinoamericano de Dolor (FEDELAT), la XVIII Reunión Iberoamericana de Dolor y el XIX Congreso Peruano de Dolor, pretende acoger las demandas de todos los actores interesados en el estudio y tratamiento del dolor infantil.

La Sociedad Española del Dolor, consciente de la problemática del dolor infanto-juvenil, y de la necesidad de visibilizar tal circunstancia, se adhiere a dicha Declaración dentro de su compromiso de mejorar la calidad de vida de las personas con dolor.

Vo Bo

Dr. Hermann Ribera Leclerc Secretario

Sociedad Española del Dolor

Dra. María Madariaga Muñoz

Presidente

Sociedad Española del dolor